
Jahresbericht Förderverein Reitschule Bern 
August 2023 – Juli 2024 

 
(Die Jahresrechnung 2023 umfasst 1.1.23-31.12.2023) 

 
 
Der Förderverein der Reitschule Bern bezweckt die materielle und ideelle Unterstützung der 
„Interessengemeinschaft Kulturraum Reitschule“ (IKUR) und setzt sich für die Erhaltung der Reitschule als 
Ort der kulturellen Begegnung und politischen Auseinandersetzung ein. 
Der Verein anerkennt und unterstützt die allgemeinen Grundsätze der IKUR mit ihren Statuten und ihrem  
Manifest. 
 
Die Vorstandssitzungen, die diesen Zwecken dienen, finden ca. alle 2 Monate statt.  
 
Vorstand: 
Andreas Berger 
Anna Jegher 
Andreas Krummen 
Hasim Sancar (tritt auf den 14.8.2024 zurück) 
Michael Sutter 
Beat Stähli 
Paula Zysset 
 
Administration/Kasse: 
Leta Ommerli 
 
E-Mail: foerderverein @reitschule.ch 
 
Mitgliederversammlung/Jahresversammlung 16.8.2023 
 
Aus Anlass des 35jährigen Bestehens des Fördervereins lud der Vorstand im Anschluss an die Versammlung 
alle Anwesenden zu Filmvorführungen mit Apéro im Reitschulkino ein. 
Radio Rabe berichtete über den Anlass.  
 
Förderbeiträge 
 
Der Förderverein gibt finanzielle Hilfe für kulturelle und sozialpolitische Projekte und Veranstaltungen der 
IKUR, der Grossen Halle, Projekte im Umfeld und mit Vernetzung zur Reitschule. 
Pro Gesuch wird ein Betrag bis max. 3000 Franken entsprechend dem Vermögen des Fördervereins und dem 
Budget des Anliegens bewilligt. 
 
Folgende Beiträge hat der Förderverein im Berichtsjahr gesprochen: 

• Fr. 2000.-  an Ändu Berger zur Entstehung des neuen Dokfilms „Revolte jetzt!“ 
• Vorerst nur ideell haben wir die Drucki nach dem Debakel um die bestellte Farbdruckmaschine – 

die wegen des Konkurses des Lieferanten neu losgekauft werden musste – unterstützt, mit einem 
Hilferuf an die Fördervereinsmitglieder: 
Schlussendlich war alles gut: Das Geld für den zusätzlichen Loskauf konnte gefunden werden, 
die Druckmaschine kam in der Reitschule an. 
Die Drucki bedankte sich bei den Spendenden mit einem Apéro. 

• Der Förderverein sprach dann die Übernahme der Apérokosten von Fr. 800.- für die Drucki. 
 



Stadtgespräche 
 
Der Förderverein war auch im Berichtsjahr an den mehrmals stattfindenden Stadtgesprächen (Sitzungen 
zwischen IKUR und der Stadt Bern) vertreten: 
2023: -     Vertreten durch A. Jegher und P. Zysset 
2024: -    Vertreten durch M. Sutter 

- Vertreten durch M. Sutter und P. Zysset  
 
Homepage 
 
Im Mai 2024 hat der Vorstand der Firma captns (T. Steiner) nach längeren Abklärungen den Auftrag erteilt, 
unsere veraltete und schlecht nachgeführte Homepage, die mit dem Handy zudem kaum lesbar ist, neu zu 
gestalten und neu aufzustellen. 
Sie dürfte nach der nächsten Mitgliederversammlung/Jahresversammlung eingerichtet sein (Aug.-Okt. 
2024). 
 
Finanzielle Probleme von RÖSSLI BAR und Restaurant SOUS LE PONT in der Reitschule 
 
Wie auch die Medien berichtet haben, sind viele Gastwirtschaftsbetreibe in der Stadt Bern wegen 
Besucherrückgang und Minderkonsumation in finanzielle Schwierigkeiten geraten, so auch die Betreibe in 
der Reitschule. 
 
Ein Vorschlag: 
Wie wäre es, wenn wir Mitglieder des Fördervereins uns vornehmen würden, einmal pro Monat entweder 
selber – oder vertreten durch Bekannte – in der Rössli Bar oder im Restaurant Sous le Pont etwas zu 
konsumieren? 
 
26.6.2024, A. Krummen  
 
 


